



Gemeinde
Trubschachen

Brandfall ober Rossmoos



Helfen Sie mit Ihrer Spende beim Wiederaufbau

In der Nacht vom 23. August 2011 ist das Bauernhaus im oberen Rossmoos teilweise zerstört worden. Zum Glück konnten Menschen und Tiere gerettet werden. Dank der hervorragenden Arbeit der Feuerwehren aus Trubschachen, Trub und Langnau konnte der Stall geschützt werden. Der Schaden ist jedoch trotzdem gross. Die vor Kurzem neu erstellte Dachwohnung ist vollständig ausgebrannt. Der verbliebene Wohnteil ist wegen Wasser und Rauch nicht mehr nutzbar. Zudem ist das Inventar so stark in Mitleidenschaft gezogen worden, dass vielfach nichts anderes übrig bleibt als die Entsorgung. Wüthrichs haben so einen grossen Teil von ihrem Hab und Gut verloren. Familie Wüthrich will nun die Reste des Wohnteils abrechen und neu wieder aufbauen.

Der Gemeinderat führt zu Gunsten der betroffenen Familie eine Sammelaktion durch. Im Namen der betroffenen Familie danken wir für Spenden, welche den erlittenen Schaden zusammen mit den Versicherungsleistungen auszugleichen vermögen. Die Gemeinde nimmt ebenfalls Meldungen für Holzspenden entgegen.

Der Gemeinderat dankt im Voraus für sämtliche Beiträge:

Spendenkonto: Postcheckkonto 30-8100-7,
Vermerk „Brand Rossmoos“

Telefonnummer für Holzspenden: 034 495 51 55